



## La Usal pone en abierto en la red un diccionario médico-biológico

OMAR CASTRO  
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca presentó ayer *Dicciomed*, un diccionario de términos especializados médicos y biológicos analizados y presentados desde un punto de vista etimológico e histórico. Este proyecto nació en 1999, de la mano del profesor Francisco Cortés, y ahora, con la colaboración también del docente Jesús Ureña, ha sido asumido por el servicio de Publicaciones de la institución académica salmantina.

Fruto de este nuevo impulso ha nacido la web *dicciomed.eusal.es*, la web en la que puede consultarse completamente en abierto y disponible a cualquier persona este diccionario.

Según explicó ayer Cortés en la presentación de esta iniciativa, el diccionario presenta varias características especiales, que lo convierten en "algo más" de lo que suelen ser esos volúmenes. Por un lado, aparte de la definición ("clara y sencilla"), se incluyen enlaces a la definición enciclopédica que ofrece *Wikipedia*, un análisis etimológico de la palabra, con su origen; un análisis de los elementos que conforman a palabra; información histórica sobre el término e imágenes.

### 6.600 palabras

En la actualidad, el diccionario médico-biológico de la Universidad de Salamanca cuenta en la actualidad con algo más de 6.650 palabras, más de 7.200 acepciones y cerca de 2.400 enlaces a la *Wikipedia*.

Aparte de la búsqueda por término concreto, el diccionario interactivo agrupa su contenido según distintas categorías: época (la mayoría son de los siglos XIX y XX), área de conocimiento, lengua de origen (el 67% de las palabras proceden del griego clásico), creador, etcétera.

En la presentación del diccionario estuvieron también presentes la vicerrectora de Investigación, María Angeles Serrano; el director de la Fundación General, Alejandro Esteller; y la directora de Ediciones Universidad de Salamanca, María José Rodríguez. ■



Presentación de la web de *Dicciomed*, ayer.